

BIG ISSUE

Pelantikan Pengurus Kwartir Ranting Sukanagara: Langkah Awal Menuju Penguatan Kepengurusan di Polsek Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.BIGISSUE.ID

Aug 24, 2024 - 02:45



Polres Cianjur - Pada hari Jumat, 23 Agustus 2024, Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, menjadi saksi berlangsungnya acara pelantikan Pengurus Kwartir

Ranting Sukanagara. Acara ini dipimpin oleh Aiptu Sukasta, Kanit Binmas Polsek Sukanagara, dan Pelda H. Yuda dari Babinsa Sukanagara. Pelantikan ini menandai langkah penting dalam penguatan kepengurusan Kwartir Ranting di wilayah tersebut.

Acara yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan aparat keamanan ini berlangsung khidmat dan penuh semangat. Aiptu Sukasta dalam sambutannya mengungkapkan harapan agar pengurus baru dapat menjalankan amanah dengan penuh dedikasi dan komitmen untuk memajukan kegiatan kepanduan di wilayah Sukanagara.

Sementara itu, Pelda H. Yuda juga memberikan dukungan penuh kepada pengurus baru dan menekankan pentingnya kolaborasi antara Kwartir Ranting dan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi kegiatan kepanduan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, turut memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara ini. Kapolres berharap agar kepengurusan yang baru dilantik dapat meningkatkan peran serta masyarakat dalam kegiatan kepanduan dan berkontribusi pada pembangunan karakter generasi muda.

"Pelantikan ini merupakan tonggak awal dalam upaya kita memperkuat organisasi kepanduan di Sukanagara. Kami berharap pengurus yang baru dapat melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan membawa dampak positif bagi masyarakat," ujar Aiptu Sukasta.

"Saya percaya bahwa kolaborasi yang solid antara Kwartir Ranting dan aparat keamanan akan memberikan hasil yang optimal dalam melaksanakan berbagai program kepanduan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," tambah Pelda H. Yuda.

Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, juga menyampaikan, "Kami sangat mendukung pelantikan ini dan berharap agar seluruh pihak yang terlibat dapat bekerja sama dengan baik untuk mewujudkan tujuan bersama dalam meningkatkan kualitas dan keberhasilan kegiatan kepanduan di wilayah kami."